

## ABSTRAK

**Laila Zahiroh, NIM 1630210078, Kepercayaan Masyarakat Islam Pedesaan tentang Konten Video Mistis pada Kanal YouTube Jurnalrisa. Fakultas Ushuluddin, Program Studi Aqidah dan Filsafat Islam (AFI). Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. 2023.**

YouTube merupakan aplikasi yang sangat populer dikalangan generasi zaman sekarang. Banyak konten video di media sosial YouTube yang membahas tentang hal mistis. Yaitu konten video mistis pada kanal YouTube Jurnalrisa yang masih digandrungi oleh generasi saat ini. Masyarakat di Desa Hadipolo tepatnya Dukuh Sumber masih mempercayai adanya tayangan konten video mistis pada kanal YouTube Jurnalrisa.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dan jenis penelitian yang digunakan ialah penelitian lapangan (*field research*). Adapun teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi. Dalam penelitian ini menggunakan teori animisme dan dinamisme dari E.B Taylor serta menggunakan teori sakral dan profan dari Emile Durkheim. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui kepercayaan masyarakat Dukuh Sumber terhadap konten video mistis pada kanal YouTube Jurnalrisa.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwasanya masyarakat Desa Hadipolo tepatnya di Dukuh Sumber masih mempercayai adanya animisme dan dinamisme. Sebagian masyarakat juga masih percaya adanya hal gaib. Dan adanya kekuatan adikodrati atau sesuatu tak kasat mata. Masyarakat Dukuh Sumber juga percaya konten uji nyali dan penelusuran tentang hal gaib. Masyarakat di Desa Hadipolo terlebih khususnya di Dukuh Sumber mengkui tentang hal gaib itu ada. Dan kepercayaan dari masyarakat terhadap hal gaib tersebut bagi masyarakat dianggap sakral. Yang mana jin adalah salah satu makhluk ciptaan Allah SWT. Dan pada agama Islam termasuk ke dalam rukun iman dan wajib untuk dipercayai. Masyarakat Dukuh Sumber dalam kepercayaan terhadap hal gaib terutama jin ini adalah atas dasar mereka percaya kepada Allah SWT., dan di dunia ini Allah SWT telah menciptakan makhluk selain manusia, diantaranya malaikat dan juga jin untuk sama-sama beribadah kepada-Nya. Tingkat kepercayaan masyarakat terhadap hal gaib terutama jin ini tidak lebih tinggi atau lebih besar dari kepercayaan masyarakat terhadap Allah SWT., dalam artian masyarakat tidak mengagungkan/memuja jin tersebut, melainkan masyarakat masih memegang teguh syari'at agama Islam. Yang dilakukan oleh masyarakat Dukuh Sumber hanyalah mempercayai dan sekedar rasa penasaran saja terhadap hal gaib karena sebagai manusia memang diberikan rasa dan juga kepekaan.

**Kata Kunci : Mistis, Jurnalrisa, Animisme, Sakral,**